

### Foulée Venelloise

479 coureurs étaient présents pour cette Foulée Venelloise qui a eu lieu dimanche 18 juin. Que ce soit pour le 5 km ou le 10 km, chacun d'entre eux a donné son maximum pour atteindre la ligne d'arrivée sous une chaleur caniculaire. Et notamment Adrien Delenne, un venellois 2e au scratch et premier espoir, en pleine préparation pour les Championnats du monde senior de course d'orientation qui auront lieu fin du 30 juin au 8 juillet. Cette 21ème édition, comptant pour le challenge du pays d'Aix, a été, comme tous les ans, un beau succès.

